



## Stes denuncia que los recortes “ponen en quiebra” la educación pública

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El portavoz del sindicato de trabajadores de la enseñanza en Castilla y León, STECyL, Pedro Escolar, denunció ayer en Salamanca que el “recorte brutal” impulsado por el Gobierno de España en materia de educación, pone “en quiebra” el futuro de la enseñanza pública, la calidad de la misma y dos “valores fundamentales”, como son la igualdad de oportunidades y la compensación de las desigualdades. Además, considero que estas medidas “suponen un desprecio hacia los profesores”. Escolar realizó estas declaraciones en la presentación de las IV Jornadas Confederadas de Universidad, que bajo el lema *En defensa de la Universidad Pública* se desarrollarán en Salamanca hoy y mañana. ■